

Hoy en día se necesitan mucho de los nuevos recursos tecnológicos en la enseñanza, los cuales nos logran brindar nuevas oportunidades como así también algunas dificultades, a la hora de aprender a utilizarlos, con las cuales todos los docentes convivimos día a día. Estos deben ser utilizados en nuestras aulas a la hora de explicar algún tema y a su vez se les debe enseñar a nuestros alumnos su utilización de forma correcta y no que la utilicen de manera exagerada.

Esta nueva propuesta de la creación de una central virtual de recursos didácticos, es una de las mejores ideas que se han realizado dado que con ella los docentes podremos compartir e intercambiar materiales realizados por nosotros mismos, a partir de nuestro oficio de docente y así también todo los trabajos realizados por nuestros alumnos podrán ser compartidos, dando confianza de que hay un cuerpo de trabajo detrás que dirige esta central, clasificando el material correcto para compartir lo cual no sucede en otras páginas cuando uno necesita buscar sobre un determinado tema y saltan cosas impensables .

Este sistema es uno de los más seguros que hasta el momento lograremos encontrar esperamos que no perjudiquen esta idea y creación tan maravillosa. Si hay algún docente que necesite material confiable deberá recurrir a esta central.